

COMUNICADO DE ANTONIO GARCÍA-TREVIJANO

DIARIO RC. 04/10/2015

<https://www.diariorc.com/2015/10/04/27307/>

Comunicado número 1 de Antonio García-Trevijano a los miembros del MCRC y simpatizantes.

A partir de ahora, procuraré mantener un permanente contacto directo con vosotros para preparar la disponibilidad de este movimiento como instrumento de acción de la libertad política colectiva.

Mi primer mensaje consiste en el ruego de que cada uno de vosotros haga el pequeñísimo esfuerzo de comprar, leer y memorizar los puntos esenciales del magnífico libro escrito por Diego O. Espada, miembro del MCRC, y editado y distribuido por Amazon al precio de un euro y setenta y ocho céntimos (1,78) con el título de “La Transición Española, el ostracismo de la Libertad”.

Recomendad a vuestros amigos o conocidos la lectura de este veraz documento.

Espero que difundáis este mensaje por todos vuestros medios informáticos.

Agradeciendo vuestra colaboración, os expreso mis sentimientos de lealtad a los principios y a las personas que me acompañan en esta hermosa tarea de conquista de la democracia para España.

Firmado,

Antonio García-Trevijano Forte